

Russie : le président Vladimir Poutine est investi pour un nouveau mandat



Moscou, 7 mai (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a été investi aujourd'hui pour un nouveau mandat de 6 ans après sa victoire aux élections du 18 mars avec 77% des voix.

Au cours de la cérémonie d'investiture, Vladimir Poutine a remercié le peuple de son soutien et il a réaffirmé sa disposition de travailler chaque jour pour améliorer les conditions de vie de la population.

Le président russe a mis l'accent sur les difficultés qu'a traversées le peuple tout au long de son histoire et il a relevé que l'on doit travailler dur en faveur du développement économique et social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/161703-russie-le-president-vladimir-poutine-est-investi-pour-un-nouveau-mandat>



Radio Habana Cuba